

d'estime mutuelles. Tous vos prêtres, Monseigneur, sont heureux de vous offrir leurs bons et sincères souhaits de fête et de vous présenter l'expression cordiale de leur dévouement à votre personne et à toutes les saintes causes qui sont l'objet de votre sollicitude pastorale.

(A Suivre.)

DIGN! DANG!

—Un vénérable octogénaire—Le premier Oblat canadien français et le doyen du clergé du Canada, le Rév. P. Dandurand, a célébré, le 24 mars courant, le 85^{me} anniversaire de sa naissance, dans un rayonnement de santé, libre de toute infirmité! Evidemment, il y a là une bénédiction de primogéniture. Encore 15 ans. et nous fêterons un centenaire. C'est notre souhait le plus sincère.

—Journaux—Deux nouveaux journaux catholiques, l'un en allemand, rédigé par les Révds Pères Bénédictins, de la Saskatchewan (à 40 milles de Prince-Albert), l'autre en polonais, rédigé par les Révds Pères Oblats, de l'église du St-Esprit, à Winnipeg, vont désormais rallier les catholiques de ces deux nationalités autour du drapeau de la Croix, au Canada. Nos meilleurs vœux aux deux nouvelles publications, uniques dans leur genre au Canada.

—Concile plénier du Canada—Un concile plénier pour le Canada se prépare en ce moment. Dans une séance préliminaire des théologiens, tenue à Ottawa, le 2 mars courant, sous la présidence de Son Excellence Mgr D. Sbaretti, délégué apostolique, c'est le Rév. Père Froc, O.M.I., professeur de Rhétorique à l'Université d'Ottawa, qui a représenté la province ecclésiastique de St-Boniface.

—La bibliothèque nationale de St-Boniface offre ses plus sincères remerciements à l'hon. M. LaRivière, représentant à la Chambre d'Ottawa, de ce qu'il ait bien voulu lui adresser les "Débats de la chambre des Communes" pour l'année 1903. six magnifiques volumes bien reliés.

—M. l'abbé Mirault, ancien directeur des "Cloches," a été nommé vicaire à St-Norbert, où il s'est rendu le 8 mars. Nos meilleurs vœux.